La pizarra de los deseos Hoy le toca a Teresa Gálvez, participante en un entrenamiento de tecnificación nacional

► Con 17 años ya ha conquistado un título de liga gallega de rugby, en la categoría Sub18, con el Pontevedra RC. Ha estado en concentraciones gallegas y ahora ha sido llamada para una concentración de futuros talentos nacionales.

«El rugby es parte de mi vida, nunca podré dejarlo»

TEXTO: HERI

LA JUGADORA pontevedresa de 17 años Teresa Gálvez es una de las firmes promesas del Pontevedra Rugby Club. Ha participado recientemente en una concentración de tecnificación nacional en A Coruña. Formando parte del equipo mixto Sub18 del PRC, se proclamó campeón de la liga gallega.

¿Cuándo comenzó a interesarse por el rugby?

Comencé a entrenar con diez años. Practiqué con anterioridad en otros deportes como balonmano, judo, hípica y cuando mi hermano decidió jugar al rugby en el antiguo Club Mareantes de Pontevedra me llevó con él y me enganché. Empecé ahí y cuando se creó el Pontevedra Rugby Clube me fui a esta entidad.

¿En qué consistió la concentración de talentos a nivel nacional?

Fuimos ocho chicas seleccionadas de Galicia para ir a A Coruña. En dos fines de semana alternativos somos dirigidos por entrenadores a nivel nacional que ven en nosotras una gran proyección deportiva. El próximo sábado tendré que ir nuevamente a A Coruña. Es un entrenamiento específico de aspecto de ataque. Sirve para mejorar detalles de técnica con el oval, entradas en melee', y saber defenderse en una 'touche'. Es una jornada de hora y media aproximadamente.

¿En qué posición suele jugar?

Puedo jugar en varias posiciones dentro del campo. Tanto me gusta jugar como pilier, como jugadora de segunda o tercera línea. De lo que nunca me he atrevido a jugar es de talonador.

¿Pero jugará como norma en una posición habitual?

De pilier. La función fundamental del pilier, cuando se forma una 'melee', es estar junto al talonador, y son los encargados de soportar la presión del equipo rival y dirigir el empuje para sacar mayor ventaja a la hora de atacar. Es la posición en la que me siento más cómoda y en la que he jugado casi siempre. También te aseguro que puedo jugar en cualquier otra posición. A todo jugador le gusta hacer un ensayo. Soy jugadora de ataque, menos de defender.

¿Qué posibilidades hay de formar un equipo exclusivamente femenino en Pontevedra?

No es que sea imposible pero está complicado. Si tuviéramos una base sería más fácil, pero así es más complicado convencer a compañeras y chicas que quieran jugar al rugby. En principio, les da

A mí me gusta jugar en los equipos mixtos, no tengo problema, no me supone ningún complejo. Es muydivertido» miedo por ser un deporte de mucho contacto. Nuestra intención es crear un equipo femenino para la próxima campaña. A mí me gusta mucho jugar en los equipos mixtos, no tengo problema, no me supone ningún complejo. Es muy divertido. Cuando cumpla 18 años ya dejaremos de jugar en los equipos mixtos, porque la Federación Gallega lo prohíbe. O formamos un equipo femenino o debo buscar otro tipo de alternativa.

Con el equipo Sub18 se llevaron el título gallego.

Fue una liga bastante exigente. Muchos jugadores de la plantilla pontevedresa tenían problemas para entrenar por el tema de los estudios, pero hicimos un equipo muy compenetrado, con jugadores de gran nivel, y sacamos un buen rendimiento con el título autonómico. No deja de ser curioso que en Galicia está el equipo femenino campeón de España, el CRAT Coruña. Sin embargo, hay clubes que no son capaces de hacer un equipo femenino, como sucede en nuestro caso, pero seguimos luchando.

Pese a los problemas para configurar un equipo femenino, ¿no dejará de lado el rugby?

Indudablemente yo no quiero dejar de jugar la práctica del rugby, para nada. Me tendría que ir a buscar un club en el que se forme un equipo femenino. El rugby es parte de mi vida, nunca podré dejarlo.



MUY PERSONAL

- ▶ ¿Plato favorito? Pizza.
- ▶ ¿Bebida favorita? Agua.
- ► ¿Serie o programa de televisión? La verdad es que no veo mucho la televisión.
- ► ¿Ve partidos de rugby por la televisión? La verdad es que no sigo mucho el rugby por televisión. Quizás habré visto algún partido del Seis Naciones o del Mundial.
- ► ¿Manía antes de afrontar un partido? Escuchar el 'Welcome to the jungle' de Guns N' Roses.
- ► ¿En qué equipo de ensueño te gustaría jugar? Me gustaría formar parte de la All Blacks de Nueva Zelanda de chicos y jugar un partido contra la selección de Argentina, por ejemplo. Sería el sueño ideal.
- ► Si no jugaras al rugby ¿qué deporte practicarías? Practiqué otros deportes pero seguro que el kick boxing.
- ► ¿El día de mañana le gustaría ser? Me gustaría estudiar Medicina.